

Una moción insistirá en el traslado de la biblioteca infantil de Gernika

GERNIKA-LUMO. Colectivos escolares, representantes de la cultura, trabajadores de la Casa de Cultura y la Comisión de Cultura darán un decisivo paso para el 'traslado urgente' de la biblioteca infantil de Gernika-Lumo al Txikipark del ala norte del Pasealeku. La plataforma formada estas últimas semanas presentará en el próximo pleno municipal una propuesta para solucionar 'una antigua demanda' que, por una causa u otra, nunca ha podido ser satisfecha.

Será el primer paso de una iniciativa que persigue 'que los menores y los jóvenes tengan un equipamiento que aúne una biblioteca y ludoteca. Demanda existe', alegaron. Y es que, actualmente, la biblioteca de la villa, ubicada en la planta baja de la Casa de Cultura, solo cuenta con 30 metros cuadrados para los niños de hasta 17 años. El traslado generaría 90 metros cuadrados más, 'con la posibilidad de ofertar tres áreas diferenciados según edades', aseveraron. 'De paso daría un respiro a la saturación que padece las instalaciones actuales, logrando alcanzar el mejor servicio que demandan los ciudadanos'. El número de socios supera los 3.500, con un espacio 'similar al de hace 23 años, cuando nació este equipamiento', explicaron los impulsores de la iniciativa, que está liderada por los trabajadores de la Casa de Cultura. Por su parte, el contrato del Txikipark concluirá este próximo mayo.

En próximas semanas la plataforma emprenderá contactos con los partidos políticos, 'antes de presentar el escrito'. Junto a ellos pretenden cosensuar una moción colectiva. Aunque también han explorado otras vías de comunicación al abrir un perfil en la red social Facebook, en el que han logrado la adhesión de más de 1.200 gernikarras.

Si bien la habilitación del área infantil de lectura es el objetivo a corto plazo, tampoco se ha guardado en el cajón del traslado de toda la biblioteca. Aunque resulta una posibilidad de compleja resolución debido a que parte de las instalaciones las ocupa el Berritzeguna del Departamento de Educación, la plataforma ha abogado por 'dar pasos' para reconvertir en biblioteca para los mayores el piso superior del ala norte del edificio. 'Resulta necesario', insistieron.

Sin respuesta

El Consistorio presentó a inicios de legislatura un proyecto para trasladar toda la biblioteca al Pasealeku. Incluso se le puso nombre al complejo, pero el plan cayó en el olvido. Sobre José Antonio Arana Martija iba a caer ese honor. Pero las recomendaciones del biblioteca rio de Euskaltzaindia -que participa en la plataforma- no fueron atendidas por el alcalde de la villa. Tampoco atisban, según explicaron, que el edificio de Astra que será regenerado para habilitar un espacio cultural -aún sin fecha de inicio ni conclusión de obras- acoja el equipamiento.